



地区スローガン【個性輝くロータリー】

2024年

八戸西ロータリーカラーブ会報

国際ロータリー第 2830 地区

RI 会長 ステファニー A. アーチック (米国ペンシルバニア州)
ガバナー 花田 勝彦 (五所川原 RC)

第 308 回例会

日時：2024 年 9 月 12 日 (木) 於：八戸プラザホテル 18:30 ~ ▶司会 竹本洋子
▶ゲスト なし ▶ビジター なし ▶四つのテスト 関川文子 ▶撮影 川市由紀子四つのテスト
関川文子 会員出席報告
村岡徹弥 会員ニコニコボックス
藤井美保子 会員

本日のお食事

会長要件 (大島泰雅 会長)



皆様こんばんは。業種柄私の会社は職員がとても多いです。先日も皆様におこし頂きましたが、20ベッドが増えまして職員も以前は100人ほどでしたが、120数人になりました。先日のニコニコボックスで一言申し添えたのですが、人が増えると、最低賃金というものに敏感になります。青森県の最低賃金が10月から今の898円から953円に55円上がりますとニュースや新聞でとても好意的な内容で語られています。

私の会社の話をさせて頂きますと、時給の方は55円UPで良いのですが、月給の方でも月に働く時間の契約をしておりまして、働いた時間に対して金額を上げなければならないわけです。最低賃金ギリギリの月給の方も沢山いらっしゃいます。私たちの会社では、月168時間働く契約になっております。それを55円UPすると、月給の基本給が9,300円も上がることになります。今的基本給が大体151,500円ですから161,000円になります。このラインの方が20名ほどおります。基本給はボーナスと連動しておりますので、私の会社ではボーナスが年3回あり、1年で15ヵ月分、月9,300円UPして20人分となりますと、300万円も人件費への支出が増えるわけです。人不足で倒産するかもしれないという危機感を持ちながら事業をやっております。

今の自民党の総裁選挙、民主党の党首選挙の各候補者のお話を聞いておりますと、時給を1,500円にしますとおっしゃっている方がおりました。時給が1,500円になりますと、16万円の基本給の人が26万円になります。そうなりますと、私恐る恐る電卓を叩いてみたら、20人の従業員で3,000万円もの支出になってしまいます。私の会社は5億の売り上げなのですが、そのうちの6%にもなってしまいます。3,000万円という金額に非常に危機感をもって新聞報道を見ております。介護のお仕事の報酬は、入ってくるお金で決まります。いいサービスを提供したからと言って金額が上がるわけではありません。その中で給与だけ上がってしまいますと、介護事業の倒産が増えてしまうのではないかと思っています。色々な政権の構想は、良いことばかりをリップサービスでなさいますが、日の当たる公約の陰には必ず暗い部分が隠れています。そういう所に焦点を当てた政権発表をしていかないと、皆さんいいところばかりに左右されてしまい、気が付いた時には介護事業者の収支が細って、最終的には有権者の方々、介護を必要としている方々が介護を受けられないという事に成り兼ねません。なので、今回の選挙でもネガティブな部分もかみ砕いてお話ししたいと思います。そして堂々とした論陣をはって頂けたらと改めて思っております。私は選挙に出る人間ではありませんが、選挙の際には候補者の話が本当に正しいかどうかきちんと判断をして投票をして頂きたいです。

10月には地区大会もあり、ちょっと忙しくなってきた秋だなと思う今日この頃でした。ロータリー活動も一生懸命頑張って皆様と一緒に地域奉仕をしていきたいと思っていますのでよろしくお願ひいたします。

幹事報告 (蛇口和憲 幹事)



皆さんこんばんは。地区大会のご案内です。8月中旬あたりに地区大会のお知らせが来ていたらしいのですが、メールのセキュリティの不具合で届いておらず、昨日お知らせを再度頂きましたら納期が明日だったという事で急ぎで皆様に連絡させていただきました。

日時：10月12日・13日（地区大会）9:00から登録開始 場所：五所川原市

登録費用：13,000円

皆様のご出席をお願いいたします。詳細はLINEやメールでのご確認をお願いいたします。

今日御出での方々には大会プログラムをお配りしております。13日の9時から9時20まで受付、9時20分から9時30分までがアトラクション、9時30分から第一本会議、食事後大懇親会が20時終了予定となっております。場所が遠いので、開始時間に間に合う当日の電車がございませんので、前泊かお車での移動となると思います。その辺は参加人数を見て、話し合って決めたいと思います。会長幹事その他委員の方々は前日の午後3時からの会議に参加して、その後晚餐会にご出席していただきます。

13日までの締め切りでしたが、事情をお話ししましたら週明けまで待っていただけるようです。ぜひ参加登録をお願いいたします。

チャリティーコンサートのご案内がクラブ宛に届いておりました。MIYUKI、桜田マコトのコンサートがあるようです。チケット代2,000円が優待で無料との事で2枚ありますので先着順でございます。日時は10月20日(日)15時開場。場所は天聖寺ホール。郵便料金が変わるので9月中のお申込みをお願いいたします。

来週は山口さんからの紹介いただいた、畠山賢次さんという弁護士の方がいらっしゃいます。一応その日を入会日にしたいと思い理事会の承認は頂いております。

出席報告(村岡徹弥 会員)

会員総数33名 会場出席15名 オンライン1名 出席率48.5%

ニコニコボックス(藤井美保子 会員)

大島 泰雅 会長: めっきりすずしい朝夕、熟睡できる季節ですね。体調万全です。秋を楽しみましょう。
蛇口 和憲 会員: 本日もよろしくお願ひ致します。尚、地区大会の出席もよろしくお願ひ致します。
関川 文子 会員: 今日も元気に感謝です。
島浦 理 会員: お久しぶりです。ガバナー補佐で各クラブをまわっていました。勉強になります。
小林 周子 会員: 日中はまだまだ暑いのに日暮れが早くなり確実に秋はここまで来ています。本日はよろしくお願ひ致します。
畠山 徳陽 会員: 皆さんこんばんは。各地のお祭りも終わり、夏から秋へと季節の変わり目を迎えます。体調を崩されませんようにご自愛ください。
松田 郁子 会員: 皆様こんばんは! すてきな例会に参加できましてうれしいです。宜しくお願ひ致します。
工藤威美子 会員: 感謝
工藤 良弥 会員: こんばんは。皆さん。本日もよろしくお願ひ致します。
村岡 徹弥 会員: 本日もよろしくお願ひします。
川市由紀子 会員: 参加できた事に感謝です。よろしくお願ひします。
滝沢 良子 会員: 毎日暑くて体が疲れます。今日も宜しくお願ひします。
竹本 洋子 会員: 初の司会であがり症なのでたどたどしくなったらご容赦ください。よろしくお願ひします。
三浦 健至 会員: こんばんは、久しぶりの夜間例会です。まだ秋めいていませんが、すてきな秋を楽しめるように過ごしたいです。
藤井美保子 会員: 普段何気なく料理をしているのですが、食材に塩を振るのは化学であり、火加減を見るのは物理であり、食材の命を生かすというのは哲学だそうです。

会計委員会(蛇口和憲 幹事)



皆様のお手元に決算書と予算書の2つをお配りしております。まず決算から、収入の部、会費収入とガバナーメーカアップと前期繰越を足して6,715,386円の収入。支出の部4,454,519円。次期繰越が2,260,867円。計算しますと384,804円の赤字です。原因はもともとマイナス予算の60万くらいになるだろうという予想でしたが、22万円ほど改善しています。大きくなれば地区大会の会費は参加者だけではなく、参加しない方の会費も各クラブが負担する事となっていたので26万円ほど多く出費しているので予算に対してマイナスとなっております。それがなければ予算に収まっていたと思われます。人頭分担金ですが、値上げと円安によってドルでの支払いという事で予算超過という結果になっております。あとインターネット関係でいきますと、ポリオTシャツや旗など立ち上げの年だったので様々掛かっております。あと例会に招待した時のタクシー代や食事代が入っております。それが決算内容となっております。詳しくは別紙をご覧ください。

※紙面の都合上省略しております。ご了承ください。

会員卓話(竹本洋子 会員)



つい最近、八戸市の特別養護老人ホームで高齢者虐待が報じられていました。新聞によると利用者からの通報で、注意勧告が出ていたにも関わらず、改善されず再度虐待があったと通報があったとの事でした。令和5年の高齢者虐待に関する相談通報件数は介護施設従事者から2,390件、擁護者から36,378件。そのうち女性の割合が82.5%と全体の4/5を占めており、年齢では80歳~84歳の方が22.9%と多くなっています。高齢者虐待の加害者の割合は息子が40.3%と圧倒的に多かったです。高齢者虐待の自覚があるかの調査では、高齢者本人が虐待されている自覚があるが45.2%、無いが29.8%でした。加害者に虐待の自覚があるが24.7%と半数を下回り、自覚がないまま虐待行為を行っているケースが多いようです。高齢者虐待防止法では、身体拘束の禁止や通報の義務が明記されており、家族介護の負担軽減についての対応が図られています。要するに介護がきつくなってくると、虐待をしたいわけではなくてもだんだんイラライラしてきて虐待に結びついてしまうという事で、居宅介護支援でも今はそちらに目を向けて家族支援というのも取り込まれました。

介護保険が始まったあたりでは、虐待が見えて私たちにはどうにもできなかったのですが、高齢者虐待防止法というのが出来まして、通報ができるようになっております。また今年度、介護報酬の改定で高齢者虐待防止措置を実施していない施設や事業所は減算される事になっているようです。以上です。



- | | |
|-----------------|--|
| ・会長 大島 泰雅 | ・例会場 八戸プラザホテル TEL: 0178-44-3123 |
| ・幹事 蛇口 和憲 | ・例会日 木曜日(月3回) 第1・3 12:30~ |
| ・副会長 松田 郁子 | 第2 18:30~ |
| ・事務局 (株)STARS 内 | 〒031-0072 八戸市城下4丁目9-5 |
| | TEL: 0178-51-8642 MAIL: hwrc@stars.aomori.jp |